



El exterior de La Botigueta, el pasado sábado por la tarde.

La Botigueta es un establecimiento autogestionado que emplea a personas con discapacidad para formarlas laboralmente

societat

Aprendiendo a trabajar



La Botigueta ofrece experiencia laboral real a personas con discapacidad.

XAVIER SOLANAS

Formar personas con discapacidad en un contexto laboral real para insertarlas en el mercado laboral. Este es el objetivo que se ha marcado APADIS –asociación de apoyo a dicho colectivo– con la apertura de La Botigueta.

Se trata de un proyecto social pionero y por ahora único en todo el Vallès Oriental. Un establecimiento dedicado a la venta de artículos de segunda mano y artesanía, que emplea a discapacitados. Todos ellos trabajan en la tienda mediante turnos rotativos que les permiten llevar a cabo todas las tareas necesarias para el funcionamiento de un local comercial.

De esta manera, y bajo la supervisión de la pedagoga Anna Gómez y la educadora Antonia Guerrero, todos los participantes en el proyecto se formarán en ámbitos como la atención al cliente, la elaboración y control de los stocks, la gestión de la tienda, la contabilidad mercantil, la limpieza y el mante-

nimiento de las instalaciones, e incluso la elaboración de los propios productos artesanos que se venden en la tienda. Así, además de ofrecer a estas personas experiencia laboral real, el centro puede autofinanciarse mediante los beneficios obtenidos a partir de las ventas.

Situada en el barrio Bellavista de Les Franqueses, La Botigueta se inauguró el pasado sábado por la tarde y ha empezado a funcionar con regularidad esta misma semana.

Abre sus puertas de lunes a sábado en horario comercial –exceptuando los sábados por la tarde, que permanece cerrado– y, además de vender los mencionados productos, invita a sus clientes a donar artículos que puedan ser vendidos como productos de segunda mano, así como a hacerse voluntarios. Se trata, en otras palabras, de apoyar un proyecto que a su vez apoya a quienes más lo necesitan.

3D Granollers, galardonada en el Film & Music Fest

La empresa multimedia granollerense 3D Granollers ha sido premiada esta semana con el galardón al mejor videoclip en tres dimensiones, durante la primera edición del Film & Music Fest. El trabajo premiado ha sido concretamente el videoclip de "Calaix de dalt", tema interpretado por la cantautora también granollerense Ivette Nadal. Un videoclip que se grabó a lo largo de tres días del pasado verano en el Centre Audiovisual de Roca Umbert Fàbrica de les Arts, mediante un equipo de última generación que incorporaba rig –dispositivo para grabar en 3D–, cámaras compactas, una grúa y una steady cam. También se utilizaron efectos digitales. 3D Granollers es una empresa impulsada por los responsables de la productora Produccions Planetàries –en la foto– en colaboración con la firma municipal Granollers Audiovisual. RdV

